



CATAR EN CUBA

Embajada del Estado de Catar-La Habana

NÚMERO 7

ABRIL / MAYO / JUNIO 2019

S.A. inaugura el Museo Nacional de Catar: ¡Ha florecido la rosa del desierto!

Justo a la orilla del Corniche, ha florecido una "rosa del desierto" de 40,000 metros cuadrados. El nuevo Museo Nacional de Catar finalmente se inauguró el 28 de marzo, con la presencia de S.A. Jeque Tamim bin Hamad Al-Thani y es otro nuevo e impresionante hito arquitectónico a lo largo del ya espectacular paseo marítimo en Doha.

Diseñado por Jean Nouvel, el arquitecto francés ganador del Premio Pritzker, la estructura que se asemeja a una rosa gigante del desierto muestra la historia de Catar. Así, sus exposiciones están organizadas en tres capítulos: "Inicios", "Vida en Catar" y "Construyendo la nación". El Emir dijo en su discurso de

apertura: "El Museo Nacional cuenta la historia de nuestra gente. Nuestro objetivo es construir una economía basada en el conocimiento y promover el desarrollo humano".

Acudieron al evento el Representante Personal del Emir S.A. Jeque Jassim bin Hamad Al-Thani y el Primer Ministro y Ministro del Interior S.E. Jeque Abdullah bin Nasser bin Khalifa Al-Thani. Otros jeques, ministros y jefes de misiones diplomáticas, prominentes figuras de la política, la cultura, los medios de comunicación y celebridades interesadas en el patrimonio mundial también estuvieron presentes. Más información en: <https://nmoq.org.qa/>.



S.A. el Emir durante la ceremonia de apertura del Museo en Doha.

CATAR INTERNACIONAL

Catar rechaza reconocimiento de EE.UU. de la soberanía de Israel sobre el Golán



En marzo, el presidente Donald Trump reconoció el reclamo de Israel de soberanía sobre los Altos del Golán.

Catar expresó su rechazo al reconocimiento de Estados Unidos de la soberanía de Israel sobre los Altos del Golán.

El Ministerio de Asuntos Exteriores emitió una declaración en la que reiteró la firme posición de Catar sobre el principio de que los Altos del Golán son tierras árabes ocupadas. La declaración enfatizó que apoyar a la ocupación israelí en su desdén hacia las resoluciones de la ONU en lo concerniente al Golán ocupado, especialmente la Resolución 497 (1981),

no alterará el hecho de que ese territorio es tierra árabe ocupada y que Israel imponga allí sus leyes, jurisdicción y administración no tiene ningún efecto legal.

También remarcó la necesidad de que Israel cumpla con las resoluciones de legitimidad internacional y se retire de todos los territorios árabes ocupados. La declaración agregó que cualquier decisión unilateral para reconocer la soberanía de Israel sobre el área sería un obstáculo importante para la paz deseada en la región.

EN ESTE NÚMERO:

1. S.A. el Emir inauguró el Museo Nacional de Catar
- 1 / 2. Catar Internacional
- 2 / 3. Desarrollo económico

- 3 / 4. Catar y Cuba
4. Deportes / Tradiciones
4. Información de contacto

Ramadan
MUBARAK

Catar acogió la 140ª Asamblea de la Unión Interparlamentaria

Del 6 al 10 de abril, Catar fue sede de la 140ª Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP). S.A. el Emir asistió al evento y pronunció un discurso en la ceremonia de apertura.

El tema del debate general fue "Los parlamentos como plataformas que contribuyan a la educación para la paz, la seguridad y el estado de derecho", sobre la base de la importancia que tiene la educación y su eficacia a la hora de lograr esos objetivos. S. A. destacó en su discurso: *Catar ha prestado especial atención a la cooperación internacional en el campo de la educación y ha brindado apoyo a algunos países en desarrollo en diversas regiones del mundo, así como a organizaciones internacionales que operan en este campo. Nuestro país también ha lanzado numerosas iniciativas para promover la educación en colaboración con organizaciones nacionales y*



S.A. acudió a la apertura de la Asamblea de la UIP el pasado abril.

socios globales, tales como Educar a un niño y la Cumbre mundial de innovación para la educación.

La UIP es una institución interparlamentaria mundial, establecida en 1889, y tiene estatus de observador permanente en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Más información en: <https://www.ipu.org>.

DESARROLLO ECONÓMICO



Luego de la inauguración, S.A. recorrió las instalaciones junto a S.E. Al-Kaabi.

Inaugurada planta de energía de Umm Al-Houl

S.A. el Emir patrocinó la ceremonia de inauguración de la planta de energía de Umm Al-Houl que puede generar 2,520 MW de electricidad y 136.5mn de galones de agua potable por día.

En su discurso de apertura, S.E. el Ministro de Estado para el Depto. de Asuntos Energéticos, Saad bin Sherida Al-Kaabi, dijo que esta planta es considerada una de las más importantes de la industria de la energía en Catar y se añade a la larga lista de proyectos que

el país del Golfo ha implementado para crear una infraestructura necesaria de desarrollo. En cuanto a su relevancia, S.E. se centró en el valor que representa para la economía catari junto con su sofisticada tecnología, en consonancia con los esfuerzos para reducir las emisiones de gases y aumentar la eficiencia de su rendimiento. Umm Al-Houl es ahora una de las plantas más grandes de desalinización de agua y generación de energía en la región.

Listo ya el Metro de Doha, un lujoso sistema de transporte para la ciudadanía

Los catariés pueden ahora tomar el metro en Doha después de que la primera sección de este fuera inaugurado en mayo pasado: un metro futurista que solo cuesta 50 centavos euro por viaje, una ganga en el emirato petrolero.

Su apertura llegó un año antes de lo previsto, ya que se suponía que comenzaría a funcionar en 2020. Viajando a una velocidad de 80 a 100 km/hora, los trenes sin conductor de última

generación, importados de Japón, están revolucionando la red de transporte de Catar, puesto que no solo es una forma más barata de moverse; también reduce el tiempo estimado de un viaje en un 50%, lo que contribuirá a evitar el tráfico durante las horas pico.

Con un diseño semejante a una nave espacial, asimismo el metro disminuirá el impacto ambiental producido por los automóviles en Catar.



La red de trenes de Catar proporcionará una conexión ágil entre los estadios donde se celebrará la Copa Mundial de 2022.



Primer Ministro y Ministro del Interior S.E. Sheikh Abdullah Al-Thani en la inauguración de AgriteQ 2019 en Doha.

Séptima Exposición Internacional de Agricultura de Catar 2019: ¡Un gran éxito!

En marzo, Catar organizó la séptima edición de *AgriteQ 2019*, Exposición Internacional sobre Agricultura y la Primera Exposición Internacional sobre Medio Ambiente (*EnviroteQ*) en el Centro de Convenciones de Doha.

El evento fue inaugurado por el Primer Ministro S.E. Sheikh Abdullah Al-Thani, quien también dio inicio a un proyecto para plantar un millón de árboles como parte de los esfuerzos de Catar para apoyar la iniciativa global sobre cambio climático y medio ambiente sostenible. El objetivo del proyecto es

reutilizar el agua residual tratada para el riego, reducir el desperdicio de agua, mejorar la diversidad biológica y la calidad del aire, a través de un aumento en la vegetación.

Asistieron un gran número de ministros, miembros del cuerpo diplomático, y empresas locales y foraneas.

El evento, un éxito para Catar, ha sido considerado como una plataforma estratégica para explorar nuevos horizontes, que contribuirá a perfeccionar el sector agrícola catari y garantizar la seguridad alimentaria.

CATAR Y CUBA

Catar y Cuba celebran 30 años de amistad

Este año, el Estado de Catar y la República de Cuba celebran 30 años de amistad y relación comercial. La Embajada del Estado de Catar no quiso que la fecha pasara desapercibida y, por este motivo, S.E. el embajador Rashid Mairza Al-Mulla concedió una entrevista al canal local Cubavisión Internacional, en la que resume la naturaleza y el alcance de las relaciones bilaterales.

S.E. evaluó el impacto de estos 30 años de relación cercana, posibles gracias al

liderazgo y la profunda amistad entre S.A. el emir padre, Hamad Al-Thani y el Comandante Fidel Castro Ruz. Asimismo, S.E. cubrió aspectos de gran importancia vinculados a la cooperación entre ambos países; tal es el caso de la creación, en Catar, de un hospital muy exitoso con personal médico cubano.

Culminó enfatizando que las relaciones y la amistad entre Catar y Cuba se han reforzado luego de la visita de S.A. el Emir en 2015.



S.E. el embajador Al-Mulla durante la entrevista que ofreciera al canal "Cubavisión Internacional" desde la misión diplomática.



El Sr. Ghanem E. Al-Ghanim, Tercer Secretario de la embajada, con los estudiantes y Elvia Pérez.

¡La Embajada también festejó el 4 de abril!

La embajada del Estado de Catar patrocinó la celebración del Día del Pionero en la ESBU "Manuel Bisbé" el pasado 3 de abril. Canal Habana realizó el reportaje de la actividad, destacando la importancia de la fecha para los estudiantes cubanos y ensalzando la iniciativa de la Embajada.

La actividad, organizada por nuestra Misión junto con el personal de la

escuela y la directora de teatro cubana Elvia Pérez, combinó exitosamente la actuación, la música y los ritmos cubanos. Además, algunos de los estudiantes recitaron poemas escritos por el Héroe Nacional "José Martí".

Este festejo, también conocido como la Celebración por el 4 de abril, se lleva a cabo anualmente y tiene como objetivo destacar la importancia de la educación para las generaciones más jóvenes en Cuba. La escuela elegida es considerada uno de los centros educativos más importantes de La Habana.

Catar y Cuba fortalecen lazos a nivel internacional

Son muchos los que conocen el interés del Estado de Catar y la República de Cuba en mantener la paz y la seguridad internacionales, apoyar el proceso de desarrollo y promover los derechos humanos. Por ello, ambas naciones realizan denodados esfuerzos por participar activamente en la mayoría de las actividades y organismos de las Naciones Unidas, para que su presencia contribuya a solucionar los nuevos desafíos y los ya existentes en el mundo.

En este espíritu, Catar y Cuba no solo se han convertido en miembros de organizaciones internacionales, sino que también han demostrado su interés por reforzar sus roles en tales instituciones. Así, ambos países se apoyan mutuamente a la hora de presentar sus respectivas candidaturas



Las relaciones entre Catar y Cuba datan de 1989.

a organismos internacionales. Por ejemplo, Catar ha contado con el respaldo de la Isla para el Consejo Ejecutivo de la OPAQ, el Consejo Económico y Social de la ONU (ECOSOC), la Organización Marítima Internacional (OMI), la de Aviación Civil Internacional (OACI) y la UNESCO. Cuba, por su parte, ha contado con el apoyo de Catar en su decisión de presentarse al Consejo de Derechos Humanos de la ONU para 2021-2023.

DEPORTES



Rumbo a Catar 2022

El 16 de mayo, Catar inauguró Al-Wakrah, el primero de los siete nuevos estadios concebidos para la Copa Mundial

2022. La instalación, cuyo diseño recuerda la vela de un dhow (velero de madera tradicional), tiene capacidad para 40,000 personas. Miles de fanáticos se reunieron allí para animar a los equipos cataríes que fueron a la final de la Copa Emir 2019, un torneo local.

Al-Wakrah no solo es el primer estadio construido desde cero, sino que la instalación de su campo se completó en un tiempo récord mundial de 9 horas y 15 minutos. Con un techo retráctil hecho de 1,400 piezas, el recinto incluye pistas de ciclismo, atletismo, mezquita, salón de bodas y un mercado. Todos los estadios tendrán aire acondicionado, una necesidad a pesar de que el evento ha sido trasladado a los meses más fríos en Catar.

TRADICIONES

¡Ramadán Kareem!

Ramadán es considerado como el mejor mes del año para los musulmanes, ya que fue el momento en el que el Corán se reveló al profeta Mohammad. Durante el Ramadán, los musulmanes practican la autodisciplina, el sacrificio y la empatía por los menos afortunados, fomentándose así la generosidad y la caridad.

Salude a la gente diciendo "Ramadán Kareem", que se traduce como "¡Feliz Ramadán!".



INFORMACIÓN DE CONTACTO

Embajada del Estado de Catar
Calle 26 Esq. a 5ta, no. 502, Miramar, Playa, La Habana.

Editado e impreso por Embajada del Estado de Catar
La Habana, 2019

Telf: +537-204-0587

<http://havana.embassy.qa/>

<https://www.mofa.gov.qa/en/>

 @HavanaQataremb

 facebook.com/EmbajadaQatarCuba/

Eid Mubarak